



# Un haka vigneron pour le XV de France

**CARS** Un groupe de supporters des Bleus s'est livré à la danse rituelle hier

Au château Cantinot à Cars, on a décidé de mettre sur pied samedi un haka pour soutenir l'équipe de France de rugby qui, on le sait, jouait hier dimanche contre les Irlandais, dans le cadre de la Coupe du Monde. Une initiative que l'on doit à Olivier Dauga, directeur de « Faiseur de vin », société de consulting en viticulture, qui intervient au sein du château Cantinot. « Je me suis dit : "C'est l'occasion, je vais créer le haka des vignerons !" C'est l'occasion de se réunir, de se faire plaisir ! »

Yann et Florence Bouscasse, propriétaires du château Cantinot ont été séduits par l'idée et ont invité



Dans les vignes, le haka des vignerons au château Cantinot. PHOTO E.B

quelques amis, quelques vignerons ainsi que des rugbymen et anciens rugbymen locaux à partici-

per à cette initiative sans prétention. « Ça correspond à l'esprit de l'équipe, c'est un moment

convivial. Ça me plaît. Et puis j'aime le rugby », souligne Florence Bouscasse.